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Cadena 3&quot;Es difícil quintuplicar cupo&quot;, dicen en Medicina de la UVMCadena
3&quot;Es difícil quintuplicar cupo&quot;, dicen en Medicina de la UVM. 03/11/2015 | 07:11 | El
rector de la Universidad de Villa María, Luis Negretti, dijo a Cadena 3 que no cuentan con los
medios para poder adecuarse a la ley. En esa carrera, con examen ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGrcuGXzNALp-0bwxEZb0r8OPKlOQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=o945VqiiDKXd8gGwwaegDQ&amp;url=http://www.cadena3.com/contenido/2015/11/03/Es-dificil-quintuplicar-cupo-dicen-en-Medicina-de-la-UVM-153916.asp

